



Francesca, Shen Fei Li
Sœur Hospitalière du Sacré Cœur de Jésus

Josefina 2017

Province d'Italie

Je m'appelle Francesca, Shen Fei Li. J'appartiens à la Province d'Italie. Concernant ma famille, j'ai un frère ; ma mère m'a toujours donné et me donne beaucoup d'amour, c'est une femme forte et très croyante. Mon père est décédé pendant mon noviciat en Viterbo (Italie).

Quand je regarde le chemin de ma vocation religieuse, je me sens heureuse de l'amour inconditionnel de Dieu, qui m'a appelée à le suivre dans la vie hospitalière. Je remercie aussi la présence, dans ma vie, du prêtre de mon village, c'est lui qui a su éveiller en moi la vocation religieuse.

Tu viens pour devenir religieuse ?

Le 2 février 2000, fête de la Présentation du Seigneur et Journée Mondiale de la Vie Consacrée, je me rendais, comme à mon habitude, à la paroisse pour participer à l'Eucharistie. Le prêtre est sorti à ma rencontre et m'a demandé *tu viens pour devenir religieuse ?* Sans lui répondre, je suis entrée dans l'église. Toutefois, **ses paroles ont résonné en moi et pendant la messe, je me suis sentie fortement envahie par cette question, *souhaitais-je connaître Dieu de plus près et lui consacrer ma vie ?*** Cela a été une expérience merveilleuse et inexplicable. En rentrant à la maison, j'ai fait part de cette inquiétude à mes parents et leur ai dit que je souhaitais essayer la vie religieuse dans une congrégation, mais ils ont refusé.

Au fil du temps, le désir de devenir religieuse devenait de plus en plus pressant. Un jour, **une amie** qui faisait déjà partie de la Congrégation des Sœurs Hospitalières, **m'a présenté son charisme. J'ai été très impressionnée et captivée.** Je lui ai tout de suite demandé si je pouvais effectuer un séjour dans l'une de ses communautés et, grâce à Dieu, la réponse a été affirmative. Cette expérience m'a aidée à prendre la décision de me consacrer à Jésus dans l'hospitalité. J'ai fait ma formation en Italie et après la première profession en 2011, j'ai servi notre mission en travaillant à la réhabilitation des personnes souffrant de maladie mentale chronique.

Pendant tout ce parcours hospitalier, j'ai toujours senti que le Seigneur était avec moi, en toutes circonstances, dans la vie de tous les jours... Il ne m'a jamais abandonnée. J'ai aussi connu la beauté de la diversité, qui m'aide à m'ouvrir pour apprendre des autres, faire confiance et m'abandonner à la volonté de Dieu.

Je remercie la Congrégation de m'avoir donné la possibilité de vivre, dans la "Maison Mère" de Ciempozuelos, ce processus de discernement pour l'option définitive au Seigneur dans la vie hospitalière.

Le mot FIDÉLITÉ m'amène à évoquer le texte dans lequel le Seigneur loue le serviteur fidèle

Le mot FIDÉLITÉ m'amène à évoquer le texte de l'Écriture (Mt 25, 14-30), dans lequel le Seigneur loue le serviteur fidèle « *Très bien, serviteur bon et fidèle, tu as été fidèle pour peu de choses, je t'en confierai beaucoup ; entre dans la joie de ton seigneur* ».

Cela m'incite à vivre de manière responsable le don de la vocation, que le Seigneur m'a offert et que je dois protéger et alimenter chaque jour, avec ce que je suis et ce que j'ai. J'attends tout de la Miséricorde de Dieu, qui n'a de cesse de me répéter : « ***ne crains pas, moi, je viens à ton aide*** » (Is 41,13).

J'ai aussi un souhait : **persévérer dans ma vocation en la vivant dans la simplicité, la transparence et la joie**. À la fin de ma vie, j'espère entendre le Seigneur me dire « ***heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu*** ». (Mt 5,8)

